

Elterninformation zum Tragen des Mund-Nasenschutzes in der Schule

Liebe Eltern und Schüler,

17.09.21

ab Montag kommender Woche, 20.09.21, sind die ersten beiden Schulwochen vorbei, in denen das Tragen des Mund-Nasenschutzes für alle Schulen, auch im Unterricht, behördlich angeordnet war.

Derzeit liegt der Landkreis Nordsachsen noch unter dem kritischen Inzidenzwert von 35. Wir hoffen sehr, dass das so bleibt und heben deshalb die Maskenpflicht für den Unterricht auf, was eine große Erleichterung darstellt. Im Schulgebäude, am Einlass, auf den Fluren, Toiletten, beim Anstellen im Speiseraum bleibt sie aber bestehen.

Wir kehren damit zu den normalen Unterrichtszeiten zurück, bei denen die 3 großen Hofpausen entfallen.

Ich erlaube mir noch den Hinweis auf die Elternabende in der letzten Septemberwoche, zu denen Sie durch die Klassenleiter eingeladen werden. Wir freuen uns darauf, Sie wieder persönlich in der Schule begrüßen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

K. Wasiak

A. Klöditz